

La Banque Centrale de Cuba et la CAF signent un accord de coopération



La Havane, 2 sept. (RHC/Granma).- La Banque Centrale de Cuba, BCC et la Banque Latino-américaine de Développement, la CAF ont signé à La Havane un premier accord de coopération jetant les bases pour la mise en place de mécanismes de consultations et d'aide financière.

Souscrit par le président exécutif de la CAF, Enrique Garcia et par le ministre président de la BCC, Ernesto Medina, l'accord prévoit en effet la promotion de programmes de coopération technique et de l'entrée future de Cuba à la CAF en tant qu'actionnaire.

«C'est un premier pas de rapprochement» a déclaré le président de la Banque Centrale de Cuba à Granma, notre principal quotidien.

L'accord prévoit non seulement l'assistance technique, mais encore l'aide pour ce qui est de la formation d'exécutifs, l'octroi de crédits pour des projets d'intérêts, entre autres.

De son côté, le président exécutif de la Banque de Développement de l'Amérique Latine a rappelé dans des déclarations à Granma que depuis 2013 les deux parties négocient l'établissement de liens et

d'agendas communs.

«L'accord que nous venons de signer est une lettre d'entente qui facilite la coopération, ce qui signifie que nous pourrons, par l'intermédiaire de conseillers et d'autres initiatives, contribuer dans des aspects dont la qualité institutionnelle et la productivité » a déclaré Ernesto Garcia.

«A Cuba, nous voyons un potentiel énorme et nous voulons vous aider à avancer pour ce qui du perfectionnement de votre économie... cette visite démontre la volonté de tendre des ponts d'action contribuant à la connaissance et au développement de secteurs stratégiques.» a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/104464-la-banque-centrale-de-cuba-et-la-caf-signent-un-accord-de-cooperation>



Radio Habana Cuba